



Communiqué de presse intersyndical

Le 4 avril 2025, l'actuel maire de Saint Nazaire déclarait par voie de presse son projet de doter la police municipale, dite de proximité, d'armes létale.s.

Le groupe d'opposition a exprimé sa consternation alors qu'un travail global sur la sécurité devait être engagé, la LDH a publié un communiqué de presse dénonçant ce projet dangereux pour la sécurité des citoyen.es, en plus de son coût alors que 500000 euros viennent d'être soustraits aux associations et à la culture dans notre ville.

Nous, syndicats, CGT, FSU et Solidaires, dénonçons également cette décision unilatérale de D.Samzun : la police municipale doit travailler à la pacification, à la désescalade, et non pas être incitée à la prise de risque. Elle est déjà équipée d'armes non létale.s, si besoin. C'est la police nationale qui intervient si la situation l'exige : armée, entraînée dans un cadre déontologique précis, elle peut utiliser des armes à feu.

Rien ne justifie ce projet. Nous demandons à ce que celui-ci soit retiré et que les budgets municipaux servent aux projets éducatifs, culturels, de prévention et de solidarité.

Le 9 avril 2025, Saint Nazaire